

Fecha: Vpe: Vpe pág:

\$159.852 \$409.200 Vpe portada: \$409.200

26/10/2024

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 39,06%

12.000

2.600

2.600

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 10

Levantaron cuatro medallas Fenaude

El equipo de halterofilia de la UA volvió a estar entre los mejores a nivel universitario.

Mauricio Riquelme C. La Estrella

a halterofilia antofagastina nos tiene acostumbrado a estar en los podios nacionales. Esta vez fue el equipo de la Universidad de Antofagasta (UA) que se alzó con cuatro medallas en la final de la Federación Nacional Universitaria de Deportes (Fenaude) que tuvo como sede la Universidad de Valparaíso.

Cerca de 200 deportistas y 14 casas de estudio estuvieron presentes, entre ellos, el equipo "Chungungo" que estuvo el podio con cuatro medallas. La figura de la UA fue Daniel Bravo, que se alzó con la medalla de oro en la categoría de los

medallas logró el equipo de la UA en la final nacional: un oro y tres preseas de bronce.

96 kilogramos. El estudiante de la carrera de Técnico en Electricidad Industrial sigue estando en la elite de la halterofilia nacional, ahora representando a su casa de estudio. Bravo ha sido campeón nacional y sudamericano a nivel federativo, y ahora suma una nuevo título a su carrera deportiva.

La cosecha de medallas nacionales siguió con los bronces de Javier Zamorano (Administración Pública, categoría -102 kilos), José Delgado (Ingeniería Civil Eléctrica, categoría -109 kilos) y Yamiri Torres (Técnico en Administración de Empresas, categoría 76 kilos).

Cuatro medallas muy importantes para la UA debido al alto nivel que se vivió en el nacional universitario con la presencia de levantadores que han sido parte del Team Chile a nivel internacional y con experiencia incluso en campeonatos panamericanos.

Por equipos los campeones nacionales fueron la Universidad Católica (damas) y Universidad del Bio Bio (varones).



LA SELECCIÓN DE HALTEROFILIA DE LA UA SE INSTALÓ EN EL PODIO DE LOS MEJORES DE CHILE

